



Fondé en 1912

N° 14 Mercredi
2 Février 1916

JOURNAL FEUILLE D'AVIS DE COPPET

ET DES

ENVIRONS

Paraissant le Lundi, le Mercredi et le Vendredi

PRIX D'INSERTION
10 centimes la ligne ou son espace.
25 c. pour les réclames.
Rabais sur ordres importants.
Les annonces surpayables de la première insertion.
Annonces dans tous les journaux,
aux prix originaux.

RÉDACTION ET ADMINISTRATION
Avenue Violler, NYON

Organe des Communes de
COPPET — ARNEX — BOGIS-BOSSEY
CHAVANNES-DE-BOGIS — CHAVANNES-DES-BOIS
COMMUGNY — CRANS — FOUNEX
MIES — TANNAY

PRIX D'ABONNEMENT
Pour la Suisse : 1 an, 5 francs,
6 mois, fr. 3; 3 mois, fr. 1.50; 1 mois, 00 cts.
Les abonnements mensuels partent du 1^{er} du mois.
Pour l'étranger, le port en sus.
On s'abonne dans tous les bureaux de poste.
L'abonnement ne cesse qu'au refus formel de l'abonné.
Imprimerie Ed. CHERIX, Nyon. Téléphone 43

CHRONIQUE LOCALE

Coppet

Soirées alpestres. — Les soirées organisées par le « Chœur du Léman » ont été charmantes. Le récit de la course, les projections et les chants étaient en union si étroite que les spectateurs faisaient réellement l'excursion, sans heurt et sans fatigue. Tout était jouissance. M. Favre avait trouvé quantité de détails agréables, de savoureuses légendes; on sent en lui un fervent de la montagne qui n'a qu'un but: la faire aimer... et c'est tellement sincère que tous l'ont suivi avec joie dans ses pérégrinations.

Les chants ont été bien exécutés. Nous avons peu apprécié « le Lac » de Dalcroze, dont les accompagnements sont si difficiles qu'ils semblent faux. Peut-être aurait-il fallu s'en tenir au premier ténor seul. Une innovation a fait grand plaisir: choisir deux ou trois chœurs pianissimo.

Les dames et demoiselles ont des voix pures et des plus agréables. Elles ont charmé les auditeurs avec deux anciennes chansons qui, souvent, sont bien plus belles que les nouveautés.

Merci à nos vieux amis les Jodlers, toujours dévoués à la cause du chant. Ils furent bien à leur place dans la haute montagne où le son des clochettes s'harmonise avec les envolées de la voix et l'agreste nature.

L'idée de faire jouer de l'harmonium a été une trouvaille merveilleuse. Il semblait réellement, en voyant l'intérieur de l'église du Saint-Bernard, qu'on entendait les orgues. Mlle Natural a joué en véritable artiste et soulevé une tempête d'applaudissements dans la salle.

N'oublions pas de remercier M. Gaudin, toujours dévoué, toujours à la brèche, pour aider les sociétés ou la Commune.

Un membre passif
très content.